

24.03.2020

ZKF EMPFIEHLT STUNDUNG DER BEITRÄGE ZUR UNFALLVERSICHERUNG

Um angesichts der Corona-Krise bei Handwerksbetrieben stärkere Liquiditätseinbußen abzufedern, seien schnelle und unbürokratische Hilfen erforderlich, heißt es in einer aktuellen Information auf der Website des Zentralverbandes Karosserie- und Fahrzeugtechnik. Der ZKF empfiehlt daher Karosserie- und Lackierbetrieben, bei ihrer zuständigen Berufsgenossenschaft eine Stundung und Ratenzahlung von Unfallversicherungsbeiträgen zu beantragen.

Hintergrund ist die Ankündigung der Berufsgenossenschaft der Bauwirtschaft (BG Bau), die Stundung und Ratenzahlung von Unfallversicherungsbeiträgen für die Betriebe der Bauwirtschaft zu erleichtern, die durch das Corona-Virus außergewöhnlich belastet sind. Laut ZDH und Deutscher Gesetzlicher Unfallversicherung (DGUV), gebe es von zahlreichen weiteren Berufsgenossenschaften positive Rückmeldung, diesem Beispiel zu folgen.

Christoph Hendel